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LETTURA DELLA RELAZIONE DEL CDA PUBBLICATA DALL' "UFFICIO STAMPA" (CATTANEO-BORGHETTI) 
 
 
LA BANDA DELL'ORTICA ANCORA IN AZIONE ! 
 
La lettura della relazione-verbale del CdA del 5 aprile scorso ci fa ricordare la vicenda di quel famoso "primo passo" di ritorno 
dell'ICI-IMU che fece ritornare a MONTECAMPIONE la bellezza di 1.000,00 euro da Artogne.  La cosa ci ricordò la situazione del   
palo della Banda dell'Ortica, protagonista della canzone di Jannacci, che riceveva delle elemosine, ma pensava, siccome era cieco, 
che fossero i suoi amici a portargli la sua parte del bottino a cento lire alla volta.  
 
Scrissero che dopo le elezioni, se le  avessero vinte, la musica sarebbe cambiata. Alla presentazione della lista, prima delle elezioni, 
Fusar affermò solennemente che si sarebbe accampato davanti ai Comuni fin quando non avessero dato a Montecampione quanto 
gli spetta e cioè l'IMU versata.  
Apprendiamo ora dalla relazione sul C.d.A. che hanno subito rinunciato a qualsiasi richiesta dietro la promessa <PROMESSA> di 
qualche migliaia di euro. 
Concittadini di Montecampione, ecco i risultati della politica del colloquio (che dura ormai da tre anni), della maggioranza da voi 
rieletta ed ancora  al governo del Consorzio, coi Comuni, che sempre da tre anni, si dichiarano disponibili ad investire sul loro 
territorio, ma non su Montecampione che sino ad oggi vive delle loro promesse e coi soldi di noi Montecampionesi, ad eccezione…   
dei 1.000 euro ricevuti da Artogne. 
 

IN ATTESA SI STANZIANO FONDI IN PROPORZIONE CON GLI ALTRI ENTI E SI PROGETTA DI ACQUISTARE LA FARMACIA… 

 

E' per questo che sono lì, Daminelli, Birnbaum, Borghetti, Fusar & co. 
…Per rinunciare a far valere i diritti dei Montecampionesi e, all'opposto, sostenere spese che competono ai Comuni come per Giro    
e Farmacia. E' bastato uno starnuto di Pian Camuno sulla sua impossibilità di tenere aperta la farmacia a Montecampione, che 
subito i suoi amici in Consorzio sono scattati per trovare la medicina. Paghiamo noi ! Baj Macario, proprietario di diversi immobili 
acquistati da Alpiaz alle loro condizioni, ci deve un sacco di soldi, euro 56.385,00, ed allora compriamo noi  o affittiamo noi  il 
locale-farmacia…! 
 

ED  INTANTO I COMUNI RIFERISCONO IN CDA CHE METTERANNO TUTTE LE TASSE POSSIBILI ED IMMAGINABILI   
 

Ci tocca leggere che Daminelli (…si proprio Daminelli !) avrebbe  ricordato che lo Statuto, (con un articolo fortemente voluto dal 
Comitato e contro cui Daminelli stesso ha votato  e che invece secondo  Birnbaum ci tutela troppo), prevede lo scioglimento del 
Consorzio se i Comuni si sostituiscono in solo uno dei servizi erogati. 
 

Finirà che troveranno la soluzione in linea con quelle viste sopra : e quindi i Comuni metteranno l'imposta che riguarda l'erogazione 
da  parte loro del servizio  strade (!?), illuminazione (!?), ed altri servizi indivisibili (!?) che sono già forniti dal Consorzio e che 
dunque verrebbero pagati due volte dai Montecampionesi, ma alla fine si leverà il coro degli amici dei "poveri" Comuni  e tutto si 
sistemerà, i Montecampionesi pagheranno e basta, mentre Daminelli non metterà all'ordine del giorno lo scioglimento del 
Consorzio. 

…Ed  allora qualcuno dovrà poi intervenire per difendere i diritti dei Montecampionesi… 
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